



CHAPITRE 14

CHAPTER 14

Loi modifiant la Loi d'interprétation

An Act to amend the Interpretation Act

[Sanctionnée le 16 mars 1967]

[Assented to 16th March 1967]

SA MAJESTÉ, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

HER MAJESTY, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

S.R., c. 1,
a. 61,
mod.

« jour de
fête »,
« jour
férié ».

1. L'article 61 de la Loi d'interprétation (Statuts refondus, 1964, chapitre 1) est modifié en remplaçant le paragraphe 24° par le suivant:

« 24° Les mots « jour de fête » et « jour férié » désignent:

- a) les dimanches;
- b) le 1er janvier;
- c) le Vendredi-saint;
- d) le lundi de Pâques;
- e) le 24 juin, fête de la Saint-Jean-Baptiste, ou le 25 juin si le 24 tombe un dimanche;
- f) le 1er juillet, anniversaire de la Confédération, ou le 2 juillet si le 1er tombe un dimanche;
- g) le premier lundi de septembre, fête du Travail;
- h) le 25 décembre;
- i) le jour fixé par proclamation du gouverneur général pour marquer l'anniversaire du Souverain;
- j) tout autre jour fixé par proclamation du lieutenant-gouverneur en conseil comme jour de fête publique ou d'action de grâces. »

Entrée en vigueur. **2.** La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.

1. Section 61 of the Interpretation Act (Revised Statutes, 1964, chapter 1) is amended by replacing paragraph 24 by the following:

“(24) By holidays are understood the following days:”

- (a) Sundays;
- (b) The 1st of January;
- (c) Good Friday;
- (d) Easter Monday;
- (e) The 24th of June, St. John the Baptist's Day, or the 25th of June when the 24th is a Sunday;
- (f) The 1st of July, the anniversary of Confederation, or the 2nd of July when the 1st is a Sunday;
- (g) The first Monday of September, Labour Day;
- (h) The 25th of December;
- (i) The day fixed by proclamation of the Governor-General for the celebration of the birthday of the Sovereign;
- (j) Any other day fixed by proclamation of the Lieutenant-Governor in Council as a public holiday or as a day of thanksgiving.”

2. This act shall come into force on the day of its sanction.